



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. Oktober 2014

Film, Homepage, Kultur

Hajo Bergmann zu Gast im Caligari

Als Premiere präsentiert Hajo Bergmann seine vierteilige Dokumentation „Straße der Achttausender“ am Freitag, 31. Oktober, um 18 Uhr in der Caligari Filmbühne, Marktplatz 9. Karten zu acht, ermäßigt sieben Euro gibt es bei der Touristinformation, Marktplatz 1, und täglich von 17 bis 20.30 Uhr an der Kinokasse.

Hajo Bergmann und sein Filmteam begeben sich auf eine atemberaubende Reise durch Pakistan, China, Tibet und Indien. Die Dokumentation ist in vier Kapitel à 43 Minuten aufgeteilt, die jeweils einem Land gewidmet sind. Nach dem zweiten Teil findet ein Filmgespräch mit Regisseur Hajo Bergmann und der Filmjournalistin Dr. Jutta Szostak statt.

+++